

Zu TOP 12 der Gemeindevertretersitzung am 14.12.2017

Bericht 2017 und Kurzkonzzept 2018 "für ein buntes Ahnatal" zur Anlegung von Blühstreifen und -flächen

Sachverhalt:

Der Gemeindevorstand hat in seiner Sitzung am 30.11.2017 den von der Verwaltung erstellten Bericht 2017 und das Kurzkonzzept 2018 „für ein buntes Ahnatal“ zur Anlegung von Blühstreifen und –flächen zur Kenntnis genommen und diesem in vollem Umfang zugestimmt. Der Gemeindevertretung wurde empfohlen, dies ebenfalls zu beschließen.

Der Bericht 2017 und das Kurzkonzzept 2018 sind dieser Vorlage beigefügt.

Die Gemeindevertretung hatte in ihrer Sitzung am 29.06.2017 unter TOP 1 „Gemeinsamer Antrag der SPD und B'90/Grüne-Fraktion zum Verzicht auf den Einsatz von Pestiziden durch die Gemeinde sowohl im Innen- als auch im Außenbereich“ u. a. folgendes beschlossen:

„Die Gemeindevertretung ist im Rahmen des jährlichen Berichts „für ein buntes Ahnatal“ über die Umsetzung des Beschlusses, insbesondere die Anwendung von Ausnahmen, zu unterrichten.“

Dazu wird folgendes berichtet:

1. Der Beschluss wurde allen betroffenen Fachbereichen zur Kenntnis und Beachtung übersandt.
2. Ausnahmeregelungen gab es bisher nicht.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung nimmt die Verwaltungsvorlage vom 27. November 2017, den Bericht 2017 und das Kurzkonzzept 2018 „für ein buntes Ahnatal“ zur Anlegung von Blühstreifen und –flächen zur Kenntnis und stimmt dieser in vollem Umfang zu.

Michael Aufenanger, Bürgermeister